

Un prix européen pour la Jeune Chambre Économique

La Jeune Chambre Économique de Strasbourg a remporté le prix européen du meilleur programme local de développement. Un trophée qui complète le palmarès des trophées déjà gagnés au niveau régional et national dans cette même catégorie.

Du 10 au 13 juin s'est tenu le congrès européen de la Jeune Chambre Économique Internationale, qui, compte tenu du contexte sanitaire, s'est déroulé entièrement en digital. À l'occasion de la cérémonie de remise des prix, la Jeune Chambre Économique de Strasbourg a été récompensée du prix européen du meilleur programme local de développement.

Le développement constitue un véritable défi pour la pérennité de l'association. La période de crise sanitaire des derniers mois n'a pas du tout été favorable au bon déroulement des activités de la Jeune Chambre Économique et encore moins à l'accueil de nouveaux membres. Cependant, la JCE de Strasbourg a su trouver les ressources pour s'adapter à la situation. Elle a ainsi modifié sa méthode de développement et le parcours du nouveau membre qui est constitué d'une dizaine d'étapes et qui permet à la personne inté-

BRH-LO1 13



Nouveau prix pour la Jeune Chambre Économique de Strasbourg.
DR

ressée d'être certaine qu'elle souhaite s'engager dans la durée.

L'objectif est de mettre les nouveaux membres dans l'action, qui constitue l'ADN du mouvement de la Jeune Chambre Économique. La période du premier confinement avait permis de fédérer un petit groupe autour d'une initiative "Contes et Légendes de Strasbourg". La préparation s'était faite complètement à distance avant de pouvoir faire découvrir l'univers fantastique de la ville à une soixantaine de personnes en juillet 2020. S'en est suivie l'organisation d'une journée régionale de formation qui a eu lieu en digital en avril dernier. Actuellement, la Chambre mène une action de lutte contre l'isole-

ment social, avec une série d'événements programmés sur tout le mois de juin.

La JCE de Strasbourg a aussi cherché une nouvelle manière de présenter l'association. Un escape game a ainsi été créé pour découvrir de manière ludique l'histoire et le fonctionnement de ce mouvement de leaders citoyens.

Pour rappel, la Jeune Chambre Économique est à la recherche de bénévoles pour donner plus d'ampleur à ses actions d'intérêt général. Elle est ouverte à toute personne âgée de 18 à 40 ans, sans critère de profil, de compétence ou de statut.

Plus de renseignements sur le web www.jce-strasbourg.eu.